

Thema Lärm laut angesprochen

Weiden/Altenstadt/WN. (bey) Beim Besuch des bahnpolitischen Sprechers der SPD-Bundestagsfraktion, Martin Burkert (Nürnberg) spielte auch das Thema Lärm eine große Rolle. Gegenüber Vertretern des Forums „Bahnlärm Güterkorridor“ sagte Burkert am Mittwoch in Altenstadt/WN, im Falle einer Elektrifizierung der Strecke Regensburg–Hof werde die Deutsche Bahn aufgrund der Wichtigkeit der Strecke eine Lösung zusammen mit den Anliegern und dem Forum suchen. Nur so ließen sich lange Klageverfahren, die sich bis zu zehn Jahre hinziehen können, vermeiden.

Eine klare Aussage, ob die Anwohner Anspruch auf Lärmschutz haben, machte der Gast aber nicht. MdB Werner Schieder sagte, bisher sei die Elektrifizierung nirgends schwarz auf weiß entschieden. **Mehr auf Seite 22**